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TERRITORIO 

STU: le non-risposte alla 
Corte dei conti e a noi  
 
La Corte dei conti, nella sua deliberazione del 12 dicembre scorso, 
ha fatto seri rilievi sulla Società di Trasformazione Urbana Treviglio 
Futura. Ci aspettavamo una risposta puntuale invece la Giunta 
trevigliese ha fatto orecchie da mercante.  

1. Il più serio rilievo è relativo al fatto che la STU “appare uno 

schermo attraverso il quale il Comune ha realizzato la predetta 

operazione, evitando di assumere direttamente i correlati oneri 

finanziari e gravando il bilancio comunale dei relativi costi di 

struttura.” 

 La cosa che ha dell’incredibile è che il Sindaco Imeri risponde che 

è proprio così, cioè che la STU serve per ripararsi: “La scelta del 

mantenimento della società viene compiuta considerando anche i 

possibili riflessi economici-finanziari della gestione societaria sul 

bilancio del comune affinché quest’ultimo venga tenuto 

indenne dalle conseguenze della gestione societaria”. Come poi 

possa il Comune essere al riparo visto che possiede il 100% della 

STU è tutto da capire. 

2. Dice sempre Imeri che la STU è necessaria per “disporre di 

competenze tecniche in genere assenti nelle strutture 

amministrative comunali, coordinare settori di intervento che 

tradizionalmente sono separati all’interno della pubblica 

amministrazione.” 

 Ma le risorse utilizzate dalla STU sono dipendenti o ex dipendenti 

comunali, basta guardare nel loro sito il modello organizzativo. 

Quindi Sindaco, i dipendenti comunali sono o non sono 

competenti? E dove risiede invece la capacità propria della STU? 

3. Nella sua Relazione il Sindaco Imeri dice che la STU prevede 
“l’incremento del fatturato con le seguenti proiezioni annue: anno 
2019 €. 500.000; anno 2020 €. 505.000; anno 2021 €. 530.000.” 

 Ma pare una stima super-ottimistica sia basandosi sulle entrate 
2018 (€ 332.235 con Piazza Setti in funzione da luglio) sia sulle 
entrate di gennaio 2019 (€ 34.720, dato comunicato nello scorso 
Consiglio comunale). Difficile pensare che ad agosto il parcheggio 
sia occupato come in gennaio. Intanto la STU assorbe gran parte 
delle entrate dei parcheggi blu (facendo pagare anche ai disabili), 
non disponibili per altri servizi più utili almeno fino al 2050. 

 

WELFARE  

Servizi sociali.  
I numeri delle 
necessità 
Treviglio ha circa 30.000 abitanti. 
Possiamo definirla una città di piccole 
dimensioni ma non per questo mancano 
necessità presenti in città più grandi come 
Bergamo o Monza. 

Un punto di vista utile è quello offerto dalle 
relazioni dei Servizi sociali. Prendere 
coscienza del numero delle persone 
coinvolte e seguite è di estrema importanza 
per conoscere la realtà, soprattutto se la 
buona sorte ci tiene lontano da ospedali, 
residenze per anziani… 

La relazione dello scorso anno dei Servizi 
sociali quantifica il numero di persone 
seguite dalle assistenti sociali del nostro 
Comune nelle varie aree di intervento: 

- 479 anziani 
- 176 disabili 
- 153 famiglie con minori 
- 84 adulti 

Tanta gente e necessità diverse. Non tutte 

gravi per fortuna: gli anziani posso avere 

bisogno di un ricovero o di un pasto a 

domicilio.  

Questi numeri servono per comprendere il 
peso enorme sulle spalle delle famiglie ed il 
prezioso contributo del volontariato. 

Ma rimane la necessità di un robusto e 
previdente pensiero anche della politica 
locale che orienti l’uso dei soldi dei cittadini 
senza sprecare risorse con opere inutili. 

Ad esempio la proiezione di una maggiore 
presenza di popolazione anziana nei 
prossimi decenni chiede di dedicare 
progetti e risorse pubbliche affinché anche i 
non-ricchi non siano esclusi da livelli di 
assistenza dignitosi. Converrà partire. 

  



Lo scandalo dei 
soldi spesi per la 
Nuova Fiera 

Manca proprio il senso della vergogna quando 
si snocciolano, come se si parlasse di 
insignificanti bruscolini, i quasi 7 milioni di 
Euro investiti per quel ‘nulla’ che è la nuova 
area fieristica a sud della Stazione Centrale. 
Fortissimamente voluta dalla Amministrazione 
Pezzoni e, pare, mal digerita anche all’interno 
della maggioranza che sostiene Imeri che 
risulta più compatta in apparenza che nella 
realtà.  

Definita pomposamente dall’Assessore Basilio 
Mangano “un’area che avrà un ruolo strategico 
per lo sviluppo socio-economico della nostra 
Città” e neppure utile per i parcheggi dei 
pendolari, viste le loro lamentele in questi 
giorni di febbraio. 

A conti fatti quale è il costo? Finalmente i 
numeri sono emersi e hanno dell’incredibile. 
Ne emerge un “fare” molto discutibile, con costi 
salatissimi per tutti noi per la gloria di pochi. 

 

Convenzione tra iscritti 
del 20 gennaio 2019 

 

Raccolta 
differenziata: 
ultimi! 
Sono disponibili i dati della Provincia di 
Bergamo sulla raccolta differenziata. 
Nella lista dei 18 Comuni con più di 10 
mila abitanti Treviglio occupa il 18° 
posto, cioè l’ultimo. Tra i Comuni 
confinanti solo Calvenzano ha una 
percentuale di raccolta inferiore. 

Non riciclano i cittadini, non si separa il 
sabato dopo il Mercato, viene buttato 
tutto insieme dopo aver riciclato…? 

Urge un controllo per non vanificare il 
lavoro quotidiano di chi separa i rifiuti. 

www.pdtreviglio.it 
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Primarie 2019 
ELEZIONE SEGRETARIO E 

ASSEMBLEA NAZIONALE PD 

  

domenica 3 marzo, ore 8-20 
Auditorium Centro Civico 

L.go Marinai d’Italia – Treviglio 

 

Candidati: Zingaretti, Martina e Giachetti  

 

*** VOTANO ISCRITTI ED ELETTORI PD *** 
 

   


